



Pese a caída en producción, Antofagasta elevó ingresos a más de US\$ 2.950 millones en primer semestre de 2024

■ La ganancia antes de impuestos del semestre sumó US\$ 712,6 millones, un 6,8% menos que en igual lapso del año anterior.

Ingresos por US\$ 2.955,2 millones registró Antofagasta Minerals, el brazo minero del grupo Luksic, en el primer semestre de 2024, período en que el Ebitda llegó a US\$ 1.394,4 millones. Estos resultados son 2,3% más altos en el caso de los ingresos y de 4,8% mayor en la generación de caja que en la primera mitad de 2023.

Y el flujo de caja de las operaciones aumentó un 14%, hasta US\$ 1.483,9 millones.

Pese a ello, la ganancia antes de impuestos del semestre sumó US\$ 712,6 millones, un 6,8% menos que en igual lapso del año anterior.

La producción de cobre fue de 284.700 toneladas, un 4% menos año con año, principalmente por menor producción de concentrados en Minera Centinela por menores leyes de cobre y subproductos.

“Antofagasta demostró su resiliencia en el primer semestre del año, manteniendo márgenes de Ebitda, generando ahorros y mejoras de productividad por US\$ 130 millones y avanzando con proyectos clave que brindan una plataforma sólida para el crecimiento futuro. En términos de resultados financieros, los ingresos aumentaron un 2% y el Ebitda creció un 5% durante el



Presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Iván Arriagada.

primer semestre de 2024”, sostuvo el presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Iván Arriagada.

“Es importante destacar que nuestro plan de crecimiento sigue en marcha, con la Segunda Con-

centradora Centinela avanzando antes de lo previsto y el trabajo inicial comenzando en los nuevos proyectos de Los Pelambres”, resaltó. “Con un sólido balance, márgenes de Ebitda y generación de

flujo de caja para financiar nuestros planes de expansión y un gasto de capital sostenido, el consejo de administración ha aprobado un dividendo a cuenta que representa el 35% de las ganancias netas, en línea con la política de dividendos de la compañía”, indicó Arriagada.

Como se anunció anteriormente, se espera que la producción total para 2024 se sitúe en el extremo inferior del rango de 670.000 toneladas a las 710.000 toneladas. Adicionalmente, el grupo tiene la expectativa de terminar 2024 con un costo neto de caja del US\$ 1,70 por libra de cobre.

Por otra parte, Iván Arriagada también informó que en mayo se acordó anticipadamente un nuevo contrato colectivo con los sindicatos de trabajadores de Centinela.